



Noch 9 Tage

Beispielhafte Integration

Neuhaus – Neuhaus am Rennweg hat eine 40-jährige Rennsteiglauf-Tradition. An der Startlinie des Rennsteig-Marathon stehen seit vielen Jahren über 3000 Starter. Ihre Stimmung und Begeisterung überträgt sich auf über 300 Teilnehmer des Rennsteig-Specialcross, der beim GutsMuths-Rennsteiglauf am 26. Mai zum 19. Mal eingebunden ist. Die Integration von Menschen mit geistiger Behinderung und/oder psychischer Erkrankung beim Rennsteiglauf ist beispielgebend für gemeinsamen Sport und Spaß trotz unterschiedlicher Leistungsvoraussetzungen. *rd*